



### **[Coalición #NicaraguaLucha]**

La Coalición #NicaraguaLucha comparte la preocupación de la comunidad internacional y denuncia la condena a 8 años de prisión contra el periodista #VictorTicay, una víctima más de la crisis en la que se encuentra el ejercicio de las Libertades Fundamentales en #Nicaragua.

El periodista #VictorTicay fue detenido el #6Abril de manera arbitraria y con falta total de debido proceso, cuando se encontraba ejerciendo su trabajo, haciendo cobertura de una procesión religiosa parte de las celebraciones de semana santa.

Pese a que el caso de #VictorTicay fue ampliamente denunciado internacionalmente, el régimen de Daniel Ortega y Rosario Murillo, a través de su control absoluto sobre todos los poderes del Estado, lo condenó por los supuestos delitos "de traición a la patria y ciberdelito".

Recordamos que en #Nicaragua se instauraron leyes anticonstitucionales contrarias a estándares universales sobre libertad de opinión y pensamiento, utilizadas para perseguir a comunicadores, periodistas y cualquier ciudadana/o que tenga una mirada crítica sobre el gobierno.

Solicitamos a todos los espacios de lucha por #DerechosHumanos en el mundo, y a todos los Gobiernos de los diferentes países de la región a continuar exigiendo la liberación de #VictorTicay y de las otras 67 personas presas políticas en #Nicaragua.

<https://twitter.com/NicaraguaLucha/status/1693725900221653080>